

Hoy en El Salvador

LPL-27-7-88

Agradecimiento de Arias a Duarte

A media mañana de hoy, se produjo un nuevo encuentro entre los presidentes Oscar Arias de Costa Rica y José Napoleón Duarte de El Salvador, hecho histórico que tuvo como marco la Casa Presidencial en San Salvador.

Es innegable que la entrevista de hoy entre los dos mandatarios centroamericanos, tuvo un matiz especial, una aureola de encontrados sentimientos, como la emoción, la alegría y la tristeza, hecho éste que no pasó desapercibido para los presentes.

¿Qué tiene de especial esta entrevista? Posiblemente, como algunos lo creen, puede ser la última entre Arias y Duarte, en razón de que la salud de éste último está muy quebrantada a causa de un cáncer múltiple que lo consume inexorablemente día con día. En opinión de sus médicos, tanto en los Estados Unidos, como en su país,

no son muchos los días que quedan de vida al mandatario socialcristiano de El Salvador.

Esa es, se asegura, la razón principal de la reunión de hoy. Se dice inclusive, que fue el propio José Napoleón Duarte quien la provocó, con el propósito de expresar su agradecimiento personal a su colega costarricense, por las gestiones de paz que ha mantenido y las que han hecho posible el milagro de juntar en mesas de conversación al Gobierno cuzcatleco y a líderes de la guerrilla e inclusive, lograr lo que nadie creía posible realizar o sea que por primera vez en la historia de ese país, una coalición de partidos involucrados en la lucha de guerrillas, tome parte en las próximas elecciones nacionales.

Todo eso, es obra del presidente Arias, según lo estiman expertos en políti-

ca centroamericana.

La anuencia del líder opositor Guillermo Manuel Ungo, de convertirse en candidato a la presidencia de El Salvador, se considera como un milagro en la política salvadoreña.

Ungo, experimentado político social demócrata, se ha reunido varias veces con Arias Sánchez, siempre en un marco de ideas orientadas al logro de la paz y democratización de aquella nación.

No hay duda que Arias y Duarte, hablaron de muchas cosas relacionadas con la situación centroamericana. No hay duda tampoco que el primero trató de disuadir al segundo de que participe en la anunciada reunión de presidentes del istmo en Guatemala, pero, no hay duda tampoco, que el tema central, fue el que hemos tocado con mayor énfasis.